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銘傳大學 110 學年度第 2 學期 桃園校區 

師生面對面溝通座談會(大三、大四)會議紀錄 

會 議 時 間 ：111 年 3 月 22 日（星期二）中午 12 時 

會 議 地 點 ：M104 會議廳 

主  持  人 ：桃園行政處徐哲文處長 

出 席 師 長 ：桃園行政處陳克琛副處長、教務處顏昌明副教務長、資網處陳建

伯副處長、總務組黃金鵬組長、圖書館何麗淑組長、成功行政暨

能源管理組林祐徵組長、夜間行政組溫永標組長、學務組鄭典誠

組長、住宿服務組武耀威教官、課外活動指導組粟立心老師。 

列 席 人 員 ：桃園客運代表簡經理、張經理、第一餐廳夏經理、第二餐廳林經

理、九久通運聞經理。 

紀錄整理：陳慶明 

主席致詞： 

    我們非常感謝與會的師長，大三大四的代表，還有各本校配合單位代

表、餐廳經理、交通運輸公司經理等等出席本次會議。 

在此我先宣導三點提醒: 

1.期中考將屆，考試時必須遵守學校的考場規則，這幾年來召開獎懲會， 

發現考試違規的大部分都是高年級，所以再一次強調，學校對於考試違規，

違反考場規則是不寬待的，另外一方面也要跟各位同學宣導，違反考場規

則大部分都是在場同學檢舉，並非監考老師有沒有看到，而是同學們當場

看到，都會非常正義凜然直接檢舉，請各班同學代表座談結束之後向同學

多加轉達宣導。 

2.學校目前是遵照教育部 2 月 25 日最後一次有關疫情的規範，學生如果

有舉辦活動是禁止飲食的，上課也一樣是禁止飲食，最近在新聞上報導絕

大部分的防疫破口都在餐飲，所以同學要落實維持社交距離，做好個人的

防疫措施。若有舉辦活動時必須依照 2 月 25 日教育部的防疫規範。 

3.各位同學要有法律常識，有很多案件是以公訴罪論，舉例竊盜，假設某

人在停車場偷竊 8 個安全帽，一案一訴，屬於 8 個案子，因為有 8 位不同
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的被害人，一經起訴是無法撤告，務必請同學會後轉達，除須具備法律常

識之外，切莫以身犯法。 

 

一、 與會師長介紹：（略） 

二、 會前問題彙整與回覆： 

問題1.  

建議各教學大樓之酒精能否在上午與下午都有人負責補足，以供進入人員使用。 

提問人：應中四甲 

學務組(衛保組)回覆： 

        為利於本案有效執行，上班時間我們將區分上午(10-11 時)與下午(14-15 時)兩

個時段，分派相關人員攜帶小桶酒精及漏斗前往補充。 

 

        問題 2. 

建議學生二餐廳網路能加強校內 WIFI 訊號(網速變慢)。 

提問人：應中四甲 

資網組回覆： 

1. 無線網路在 3 月 8 日因設備故障造成短暫不穩的情形，當天已修復完成。 

2. 建議同學在發現的第一時間可至 CC105 桃園資服組反應, 資網處會立即處理。 

問題 3. 

日前圖書館電腦列印機有進行維修，但列印偶爾還是有狀況，建議能增速(電腦 

速度連接上印表機慢)。 

提問人：應中四甲  

圖書館回覆： 

       1.為方便師生於圖書館內列印館藏檢索資料，館內共設置五台影印/列印機，並且 

         定期進行設備檢修。 

2.館內電腦與列印機的距離不遠，列印一般文件的速度應屬正常。若您要列印的 

  文件/圖片檔案較大，則可能因傳輸費時而影響列印速度。 

3.建議可先將圖檔壓縮或轉為 PDF 檔，再輸出列印，可改善其速度。若非上述原 

  因而發生異常的狀況，請向櫃檯服務人員反映，以協助解決。 

 

問題 4. 
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學生第二餐廳建議能多增加膳食的廠商(多樣選擇)。 

提問人：醫管三乙 

二餐經理回復: 

將盡量尋找更多優質的廠商加入第二餐廳行列，使學生用餐的選擇性增加，儘可

能每年都有變化。 

 

問題 5. 

EE305 的麥克風在 3/3 上課時突然出現巨大雜音，影響上課，建議改善。 

提問人: 應日四甲 

資網組回覆: 

1.桃園資服組在收到通知時立刻到教室檢修測試，目前運作正常。 

2.建議同學在發現的第一時間可至CC105桃園資服組反應, 資網處會立即處理。 

 

問題 6. 

建議羽球場假日能開放使用。 

提問人: 生科四乙 

總務組回覆: 

1.體育一館羽球場假日使用，須以校內各單位或學生社團名義申請辦理活動並依 

  使用時段付費，簽請相關單位同意後，方得使用。 

2.假日各種社團活動與校隊訓練借用頻繁，需與體育室及課外活動指導組進行場 

  地協調，請同學依規定申請借用場地。 

 

問題 7. 

晚上上課同學進學校後門(側門)需自行量體溫，但騎車同學需下車後感應溫度計，

建議能否將溫度計移至前方一點的位置，方便騎車同學不用再下車。 

提問人: 生科四乙 

總務組回覆: 

先前有同學在晚上由側門騎車入校量測體溫時，因未下車斜身靠近機器量測體溫

而摔倒，為考量同學安全，故請同學下車量測體溫，確保人身安全，敬請同學配

合。 

 

問題 8. 

因晚上學校前門(正門)人行道關閉，晚上走路上課的同學需繞路至科技大樓，如

此走路不安全，建議開放學校前門(正門)人行道。 
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提問人: 生科四乙 

總務組回覆: 

桃園校區配合防疫措施，正門人行道入口開放至晚上 22 時關閉；晚上 22 時至

隔日早上 6 時，須由側門進出登記管制與量測體溫，方得入校。為維護校園與防

疫安全，請同學配合，不便之處，敬請見諒。 

 

問題 9. 

建議 EE 棟網路加強訊號。 

提問人: 應日三甲 

資網組回覆: 

1.無線網路在 3 月 8 日因設備故障造成短暫不穩的情形，當天已修復完成。 

2.建議同學在發現的第一時間可至CC105桃園資服組反應, 資網處會立即處理。 

 

問題 10. 

校車車費付款方式能否增加一卡通、悠遊卡等電子票證? 

提問人: 應日三甲 

總務組回覆: 

迴龍線學生專車目前是由九久遊覽車業者承包，而學校與九久通運之間為租賃關

係，非政府核定大眾交通運輸路線，依交通部汽車運輸業管理規則規定，遊覽車

不得建置電子票證系統(刷卡)與投現，故依桃園市監理站建議：學生向學校購票

搭乘，以符合相關規定。 

 

問題 11. 

九久客運在 12:10-15:00 中間時段完全沒有車班，因為有些老師 12 時會晚下

課，所以 12:10 車班會搭不到，造成困擾，建議將 15 時車班，調整為 14 時。 

提問人: 商設三甲 

總務組回覆: 

1.目前桃園校區往菜寮、台北車站與劍潭捷運站學生專車，發車時間均已調後為

中午 12：15，符合中午 12 時下課搭車需求。 

2.經與九久通運協調，目前考量營運成本(搭乘人數無法確認)，暫時無法增開下 

  午 14 時時段學生專車，建議同學可以搭乘往迴龍捷運站學生專車，轉乘捷運 

  到台北市區，既方便又準時。 

 

問題 12. 
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建議室外排球場的地板整修。 

提問人: 應中四乙 

成能組回覆: 

有關室外籃(排)球場地坪整修工程，已刻正調整預算，若經核可將預訂於本年度

暑假(111 年 7 月間)期間實施整修工程。 

 

問題 13. 

最近學校的 WIFI 有異常狀況。 

提問人: 應中四乙 

資網組回覆: 

1.無線網路在 3 月 8 日因設備故障造成短暫不穩的情形，當天已修復完成。 

2.建議同學在發現的第一時間可至CC105桃園資服組反應, 資網處會立即處理。 

 

問題 14. 

建議校區籃排球場改建成「風雨操場」。 

提問人: 電通三乙 

體育室回覆: 

經與成功行政暨能源管理組協商後，因室外球場加設頂棚或天幕皆涉及建築物容

積率及建蔽率問題，需依法申請建照，目前桃園校區空間已達飽和，暫無法提出

申請增建。 

 

問題 15. 

建議動漫學程能否在課程中加入，關於遊戲製作的課程。 

提問人:動漫三甲 

動漫學程回覆: 

擬於本學期課程會議中與系主任、老師討論課程相關安排事宜。 

 

問題 16. 

M307、M504 電腦教室椅子建議能改成有椅背椅子。 

提問人: 動漫三甲 

設計學院回覆: 

後續納入预算，視經費作積極改善。 

 

問題 17. 
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M504、M202 電腦教室有高頻率噪音、麥克風。 

提問人: 動漫三甲 

資網組回覆: 

M504, M202 電腦教室為設計學院專業教室, 請先向設計學院報修.。 

設計學院回覆: 

經查為維護電腦教室設備與環境整潔，原設置有超音波設備，3/11(五)經同學反

映後已先移除。 

 

問題 18. 

建議設計學院 5 樓設置大型垃圾桶，避免垃圾丟棄於廁所內，造成髒亂。 

提問人: 動漫三甲 

總務組回覆: 

本案為都防系所屬個別空間規劃，決議取消放置垃圾桶，如有需求請向都防系反

映，本組配合辦理。 

都防系回覆: 

礙於設計學院 5 樓公共空間有限，不宜設置大型垃圾桶；另本系於各教室均已放

置垃圾桶使用，呼籲大家發揮公德心，請勿將垃圾丟棄於廁所內。 

 

問題 19. 

希望能在設計學院頂樓加蓋吸菸室，避免在頂樓的抽菸的二手菸飄至五樓，影響

個人的健康。 

提問人: 動漫三甲 

學務組回覆: 

依菸害防制法第四章第 15 條吸菸場所之限制，第二項下列場所全面禁止吸菸，

大專校院、圖書館、博物館、美術館及其他文化或社會教育機構所在之室內場所，

所以礙於法規受限無法設置，尚請見諒。 

 

問題 20. 

EE7 樓的廁所髒亂，建議增加清掃次數，另安裝掛勾，以便懸掛物品。 

提問人: 休憩四甲 

總務組回覆: 
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學校外包清潔公司工作人員每日均會在早上及中午各清潔一次。同學如有發現上

述缺失，歡迎來電(03-3507001 轉 3231 王老師)告知，本組會請外包廠商清潔

人員立即改善。 

成能組回覆: 

已巡查均已補足，若有遺漏建請以電子表單填寫需求地點，俾利盡速處理。 

 

問題 21. 

建議在迴龍與輔大等待校外校車之上車處公車站牌上，張貼「銘傳學生等車處」

的標示，方便學生排隊等車。 

提問人: 商設三乙 

總務組回覆: 

因公車站牌候車處為公有地，無法張貼個別學校候車訊息(標示)，請同學注意學

生專車到達時間並招手示意，以利學生專車司機停靠讓同學上車。 

 

問題 22. 

CC 棟電梯有限制停靠樓層，對於行動不便的患者不太友善。 

提問人: 商設三乙 

成能組回覆: 

針對 CC 樓設有兩部電梯，其中一部為行動不便者(無障礙)優先使用的電梯，每

個樓層均有停靠；至於另一部電梯係考量分流及直達作用，僅停靠 1、4、7 樓，

以降低師生搭乘時之等待時間，提升服務周轉率。 

 

問題 23. 

接駁車往台北新北方向有多種公車路線可選擇;但開往桃園的公車路路線僅有

137 和 209A 可選擇搭乘，尖峰時段人潮多時學生常常擠得水洩不通，希望學校

可以增加其他公車路線，來紓解人流量大的問題。 

提問人: 商設三乙 

總務組回覆: 

1.經與班代確認是建議增開往桃園火車站路線的接駁車。 

2.桃園校區每日計有市區公車 137 線(來回 94 班次)與 209AB 線(來回 8 班次)及

統領百貨學生專車(來回 52 班次)，到達桃園火車站周遭，以利同學轉乘鐵公

路運輸到達各目的地。 
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3. 另於 3 月 16 日與桃園客運協商增班事宜：因受限於上、下班尖峰時段，大眾

交通運輸各路線(含各學校學生專車)排班緊迫，目前暫無司機人力可支援加開

學生專車，請同學斟酌時段或提前班次搭乘公車到校。 

 

問題 24. 

建議學生餐廳環境能再整修，(例:源一.運世通)中午人多時現場狀況有點混亂，座

位區燈光昏暗‚油煙味重‚動線不順。 

提問人: 商設三乙 

第一餐廳回覆: 

有關燈光昏暗及油煙味、動線的問題將會檢討也歡迎建議，另設備也再次檢查抽

油煙設備，並加以保養，應讓學生有良好的用餐環境。 

源一回覆: 

有關燈光昏暗部分已立即進行更換燈泡，光線已明亮，另外有關油煙味以及動線

已檢討改進中，並保養抽油煙機，應讓同學有良好的用餐環境，若同學有更好的

建議，歡迎來店告知。 

運世通回覆: 

燈光已更換，目前已每日開抽風機減少油煙味，同時也正改善動線中，若有更好

建議歡迎來店告知。 

 

問題 25. 

校園多處設施老舊，需要更換。 

提問人: 商設三乙 

成能組回覆: 

本校區創設迄今，致力保護既有建築，維護師生安全，然各項硬體設施隨歲月流

逝顯露老態，近年來，學校積極進行各項校園營造及教學環境改造工程，尤其在

校園安全設施方面(如成功木棧道、宿舍熱泵、木質課桌椅汰換等)，均投入大量

人力、物力及籌編各項經費改善，期求營造優質的教育環境。故所提校區多處設

施老舊需更換，請同學明確說明設施老舊之地點或內容以利本組進行勘查。 

 

問題 26. 

校園水溝有時候會散發酸臭味，希望校方能改善。 

提問人: 商設三乙 

總務組回覆: 
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經 3/16 總務組王老師至設計大樓旁水溝會勘，無明顯臭味。同學如有發現上述

情形，請到總務組或來電(03-3507001 轉 3231 王老師)告知，本組將會立即處

理。 

成能組回覆: 

校區內水溝所逕流汙水皆經各大樓汙水處理系統處理後才排放，除平常定期檢查

外，遇排水不良或堵塞時皆立即解決，關於所提問題請提供明確位置，以利排除

及改善。 

 

學務組鄭組長補充宣導: 

1. 最近兩個禮拜，我們學校就有兩起偷拍的事件，那其中一事件蒐證完整，已 

   移送法辦，兩起事件皆在廁所發生，同學若有發現除立即反映，請務必鎮定 

   並蒐證，在此呼籲同學勿隨意偷拍違法。 

2. 下周清明連假將即，請大家注意交通的安全，尤其騎乘機車時注意行車安全。 

三、 師生座談會現場提問及回覆：(略) 

四、 會後提問與回覆: 

五、 會議結束: 

感謝大家的蒞臨，在防疫期間諸多不方便的地方，還請大家多多包涵，如

果還有其他的問題，非常歡迎你，隨時到行政處反映，我們一定會立刻想

辦法協助處理，任何的反映事情，必須說明人、事、地、物、時，如此我

們才能夠追蹤去處理，那再一次的謝謝大家的蒞臨，也謝謝各位廠商的代

表。 

 


